



# 出町ゆかりだより

日本共産党  
高槻市議員

発行：日本共産党高槻市議員団 出町ゆかり  
連絡先：議員団控室 TEL072-674-7230 FAX072-674-3202

NO.90 2019年10月



檜田地域の山林の復旧について一般質問しました。

## 檜田地域、出灰地域の道路や山の復旧 芥川の安全確保を求めました

出灰地域の道路と倒木の撤去について

(出町)

生活道路である檜田2号線が、昨年の台風で1年以上通行止めになっていました。そのうえ、今年の8月の台風で同じ場所に土砂崩れが起こり、完全に封鎖されています。

現在、上出灰に住んでいる人たちは畑まで出ないと市街地にでることはできません。その中畑への通行も今にも倒木がずり落ちてきそうなどところもあり、何

かあったら、自己責任とも言われています。通行の安全について市はどう考えていますか。

(答弁)

檜田浄水場北部の倒木撤去を進めると同時に迂回路の整備等、安全の確保に努めます。

(出町)

住民の方から、街路灯をつけてほしいという要望も出ていますので、実行してください。また、芥川とその



倒木が撤去された中畑地域

上流、ならびに道路に落ちる可能性がある倒木や土砂の撤去が必要ですが、特に芥川の安全と

枚方亀岡線の安全は来年の雨季までに、最大限確保しなければなりません。ここに台風や豪雨がくれば、倒木が川と道路に落ち、

原地域や市街地までも大きな被害を受けることになりま

す。市としてどう取り組むのですか。

中畑地域の倒木の撤去が進み、来年3月から植林をするという事です。すぐ近くに住んでいる人は「雨が降ると赤い水

が流れてくる。水量も多いので、土砂崩れが心配」と言われています。安全対策について努力をしてください。

(答弁)

新たな災害による二次災害を引き起こすことがないよう、状況把握に努めるとともに、国や森林組合など関係機関と連携をしながら、迅速に対応します。

(出町)

地元の人たちから、この復旧がどう進むか、知らされて

いないという声がかかります。地元への説明、要望を聞く機会を定期的にもってください。

最後に、森林観光センターや二料山荘の利用促進、交通の利便性の充実、雇用の確保と住み続けられる檜田地域の取り組みが重要であることを訴えました。



完全に道路が封鎖された出灰地域(檜田2号線)



### 市営バス審議会

7月26日に第1回「高槻市自動車運送事業審議会」が開かれ、「運転手確保の困難さ、乗り合いバスの収益減少など、先行きが見通せない状況が続いている。」

今後の事業経営のあり方について審議をしてほしい」ということです。合計8回の審議を経て、来年2月に答申書が出される予定です。

### 高齢者無料乗車証の効果は大きい

2015年10月に調査が行われました。その結果敬老パスの経済効果は32億円、その他にも外出する機会が増え、車を使わないことへの環境への効果、高齢者の健康寿命を延ばしている効果などがありました。高槻市の健康寿命は大阪府内で2番目に長くなっています。

### 市営バスは全体では健全経営

昨年の決算は赤字でした。大きな理由は会計処理の方法を変更したこと。また、災害のために運休したこと、原油価格が上がったこともあり、1560万円の赤字でした。しかし、今まで

の決算はずっと赤字です。昨年度も会計処理の変更がなければ赤字でした。赤字の路線もありますが、黒字の路線もあります。全体としては健全に経営できています。

### 地域の声



**車いすでバスに乗るときはあらかじめ連絡を**

車椅子が必要な方を介護している家族からお尋ねがありました。「車椅子で市バスに乗ることができないのか。予約が必要なのか。」と問合せがありました。

市バスに確認すると、「何時のバスにどこから乗るのか連絡を各営業所に電話をいただければ、バスの出発点から車椅子用の座席をあけておきます。」とのことでした。私も車椅子の方が乗られた市バスに乗る時をみましたが、運転手さんは手際よく乗せられていました。気軽に連絡してみてください。

### 芥川2丁目の道路工事について

現在、芥川2丁目の一方通行の道路の拡幅工事が行われています。地域の人から「双方向になるのか」「双方向になるのなら、信号をつけないか」という質問が出され、市に確認しました。現在工事の場所は双方向にはなりません。曲がっている一方通行



芥川2丁目道路

をまっすくにし、両側に歩道をつけるということです。市の担当者によると「最初は双方向のことも考えていたが、警察と調査する中で、もし、双方向にすれば、芥川小学校の南の市道（今でも車が多い）を通る車が今以上に増えるということで、一方通行のままということになった」ということです。市には、今ある横断歩道はそのままに、そして車が横断歩道で止まるような、工夫をしてほしいと要望しました。

